

ALAE Ville de Foix



Cadirac
6/11 ans



Les guitaristes et les chanteurs

Après le goûter, les guitaristes sont venus s'installer. Les guitaristes se sont présentés et ont accordés leur guitare. Ils avaient des guitares électriques. Ils ont très bien joué. ce sont les grands qui ont commencé à chanter puis notre classe. Nous avons chanté « la tique ».
Ça nous a très plu. on fait cette répétition pour le spectacle avec les restos du cœur pour récupérer de la nourriture, et c'est bien.



Les chanteurs de Cadirac